

Stadt Schwabach

Stadt Schwabach verschenkt faire Rosen zum Muttertag

Aufmerksamkeit schaffen für Blumenpflückerinnen

Bei strahlendem Sonnenschein und einem gut besuchten Walburgismarkt verteilte Bürgermeister Dr. Roland Oeser am letzten Samstag fair gehandelte Rosen vor dem Rathaus. Schwabach als Fairtrade-Stadt hat den Muttertag zum Anlass genommen, um auf das Schicksal vieler Blumenpflückerinnen aufmerksam zu machen. Diese arbeiten meist unter menschenunwürdigen Arbeitsbedingungen. Die Botschaft von Dr. Roland Oeser, Bürgermeister



Dr. Roland Oeser verschenkt eine Fairtrade-Rose.

und Vorsitzender der Steuerungsgruppe Fairtrade, an alle beschenkten Mütter auf dem Marktplatz: „Achten Sie beim nächsten Kauf auf fair gehandelte Blumen, wie bei Kaffee und Tee natürlich auch.

Die Arbeiterinnen und Bauern profitieren von unserer Kaufentscheidung.“

📌 Wo gibt es Fairtrade-Blumen zu kaufen ?

Auf der Internetseite der Stadt Schwabach finden Sie Informationen unter www.schwabach.de/fairtrade (Anm. d. Red.: Blumen Schwarz s. S. 56) und auf der offiziellen Seite von Fairtrade Deutschland unter www.fairtrade-deutschland.de/einkaufen/gastro-und-blumen-finder.de

Andrea Lorenz, Bürgermeister- und Presseamt ■